

Arrecia en Zacatecas disputa de PRI y PRD

► Llama Mejía a evitar regreso de corrupción tricolor; niega Alonso haber vendido terrenos

Gerardo Romo

ZACATECAS.- Los candidatos del PRD y del PRI a la Gobernatura de Zacatecas, Antonio Mejía Haro y Miguel Alonso Reyes, respectivamente, se lanzaron descalificaciones luego del debate que sostuvieron el viernes pasado.

Mejía Haro, aspirante de la alianza PRD-Convergencia, acusó ayer a Alonso Reyes de representar el pasado de corrupción de 70 años del PRI, y sostuvo que su principal asesor de campaña es el ex Presidente Carlos Salina de Gortari.

“Miguel Alonso representa lo peor del PRI. Pone en práctica el estilo mañoso y corrupto de actuar del PRI y de su asesor, Salinas de Gortari”, acusó el perredista.

Aseguró que su adversario priista ha pagado millones de pesos para que las encuestas lo favorezcan.

“Hemos sido testigos del fraude orquestado por el PRI en todo el País con sus encuestas tramposas. Es el PRI de siempre, el que nos sumió en la pobreza y la desesperanza por más de setenta

años. El PRI de Salinas de Gortari”, insistió.

Mejía Haro dijo que el primer debate confirmó que el priista

es incapaz.

“El debate del viernes mostró que Miguel Alonso es una persona que no tiene la preparación para hacer frente a los grandes retos de nuestro estado; con propuestas artificiales, trabajadas por publicistas, y con una reputación dudosa que debe ser investigada”, señaló el perredista.

Mejía replicó la denuncia por presunto daño al erario por 18 millones de pesos, que el aspirante panista Cuauhtémoc Calderón hizo en el debate contra Miguel Alonso.

“El candidato del PRI debe decirnos a los zacatecanos qué hizo con los terrenos de Tahona que vendió ilegalmente. Estamos reuniendo más pruebas sobre el caso”, señaló.

DENUNCIA CONTRA PANISTA

Alonso Reyes acusó al panista Cuauhtémoc Calderón de hacer el trabajo sucio para favorecer al PRD, y anticipó que su partido analiza interponer una denuncia contra Cuauhtémoc Calderón por difamación.

“El partido está analizando la posibilidad de una denuncia (contra el candidato Cuauhtémoc Calderón). Lo que no han podido construir los demás candidatos

en confianza, simpatía y ánimo están tratando de hacerlo a través de la descalificación y la calumnia. Se trata de una estrategia ruin”, agregó.

Precisó que la venta de esos terrenos fue aprobada por el Cabildo en abril de 2001, y él asumió como Alcalde en septiembre del mismo año.

“No se descarta que el PAN haya hecho el trabajo sucio para el PRD ni algún tipo de acuerdo entre ambos partidos. Sus acusaciones no tienen ningún fundamento”.

Alonso Reyes consideró que la alianza de los candidatos de PAN y PRD en su contra obedece a que encabeza las encuestas rumbo al 4 de julio.

“Las acciones de los candidatos panista y perredista, de descalificación y campaña negra, denotan desesperación. Se ocupan de mí porque somos la candidatura que va a ganar”, aseveró.

El priista negó tener algún vínculo con el ex Presidente Carlos Salinas.

Cuauhtémoc Calderón dijo que en el debate cuestionó a sus rivales del PRI y del PRD para que la gente sepa quiénes son.

Anticipó que interpondrá una denuncia contra Alonso Reyes por la venta de los terrenos.

“La denuncia la hará el PAN porque la transa es clara. Alonso es un corrupto”, aseguró.

